

PROTECCIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL	
Responsable del tratamiento	<p>TEVIAN, S.L. B46270302 C/Juan Llorens, 39, bajo, 46008, Valencia Tel. 963520425 www.tevian.com</p>
Finalidad del tratamiento	<p>Los datos serán tratados en la gestión del Alumno a nivel académico, administrativo, así como la gestión de las actividades desarrolladas por el centro educativo.</p> <p>Los datos personales podrán ser utilizados para la gestión de becas si así es demandado por el Alumno.</p>
Tratamiento imágenes de los alumnos	<p>VIDEOVIGILANCIA.- TEVIAN, S.L. está dotado de un sistema de videovigilancia a los efectos de preservar la seguridad en las instalaciones o dependencias. En todo caso, ante la comisión de ilícitos o actos no éticos, las imágenes serán conservadas para la puesta a disposición de las autoridades competentes.</p> <p>Durante el transcurso del período de formación, son captadas y utilizadas imágenes de los alumnos en la composición de archivos gráficos o vídeo para informar de las diferentes actividades escolares o extraescolares organizadas por TEVIAN, S.L. a través de publicaciones en soporte papel o la inclusión en la página web. Asimismo, las imágenes u obras audiovisuales se publicarán a través de plataformas web, redes sociales, así como cualesquiera otros medios offline u online. Su finalidad es dar visibilidad al trabajo desarrollado por los alumnos en el centro.</p> <p>Con el fin de recabar el consentimiento al tratamiento de su voz y/o imagen marque la casilla de al lado.</p> <p>En caso de no estar de acuerdo en el tratamiento en cualquier momento, manifestar la no conformidad al centro, por escrito, a la dirección arriba indicada y adjuntando fotocopia del DNI.</p>
Plazo de conservación	<p>El plazo de conservación de los datos en condición de Alumno será arreglo a la relación que vincula al alumno con el centro educativo y, mientras que no ejerza su derecho de cancelación o supresión.</p> <p>El plazo de conservación de las imágenes captadas por las cámaras de videovigilancia, instaladas en el local de TEVIAN es de 1 mes máximo desde que fueron captadas</p>
Legitimación	Los datos son tratados en base a la relación existente entre el Alumno y el centro educativo.
Destinatarios de los datos (cesiones o transferencias)	<p>Los datos podrán ser cedidos o comunicados, en su caso, a:</p> <ul style="list-style-type: none"> - entidades bancarias para la realización de cobros o pagos, - A la entidad aseguradora con la que el Centro contrate para la gestión de los accidentes que los alumnos puedan sufrir - A Consejería de Educación y, en su caso, Ministerio de Educación para el ejercicio de sus competencias
Derechos	<p>Ud. podrá ejercitar los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación, Portabilidad, Supresión o, en su caso, Oposición. Para ejercitar los derechos deberá presentar un escrito en la dirección arriba señalada.</p> <p>Deberá especificar cuál de estos derechos solicita sea satisfecho y, a su vez, deberá acompañarse de la fotocopia del DNI o documento identificativo equivalente. En caso de que actuara mediante representante, legal o voluntario, deberá aportar también documento que acredite la representación y documento identificativo del mismo.</p> <p>Asimismo, en caso de considerar vulnerado su derecho a la protección de datos personales, podrá interponer una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.agpd.es).</p>
Envío de boletines y comunicaciones comerciales del centro	<p>- Realización de comunicaciones comerciales por cualesquiera medios para informar sobre campañas de promoción, o publicidad de nuestros cursos, promociones y/o servicios</p> <p>Los datos podrán ser utilizados para el envío de boletines (<i>Newsletters</i>) digital o en papel, informando acerca de nuestros productos o servicios.</p> <p>En caso de que quiera recibir este tipo de boletines y comunicaciones comerciales marque la casilla de al lado con un aspa.</p> <p>No obstante, podrá oponerse a la recepción de estas comunicaciones comerciales, a través del procedimiento sencillo y gratuito habilitado en el envío o, en su caso, enviándonos un correo electrónico a protecciondatos@tevian.es</p>
Firma	<p>Como prueba de conformidad con cuanto se ha manifestado acerca del tratamiento de los datos personales, firmo la presente.</p> <p>Firma</p> <p>Fdo: _____</p> <p>DNI: _____</p>